

## Asthme : Cipla Maroc lance le premier aérosol à base de salbutamol «made in Morocco»

Compte Test - 2025-06-07 16:59:36 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un communiqué du 31 octobre 2023, Cipla a annoncé que sa filiale marocaine vient de lancer Asthalin, un aérosol à base de salbutamol qui augure de prochains lancements destinés à répondre aux besoins du marché marocain.

Asthalin est le premier inhalateur entièrement fabriqué au Maroc indiqué pour soulager les symptômes de l'asthme et de la broncho-pneumopathie chronique obstructive (BPCO).

«Ce développement renforce notre position de leader dans le domaine des maladies respiratoires et notre engagement continu à fournir des traitements de qualité et accessibles au patient marocain. Chez Cipla, le cœur de notre mission est de prendre soin de la vie. Nous sommes pleinement investis dans la création de solutions de soins de santé pour répondre aux besoins de nos patients», a déclaré Nishant Saxena, PDG Europe et marchés émergents de Cipla.

>

Cipla Maroc a établi une solide présence sur le marché depuis plus de 21 ans en misant initialement sur le B2B. En 2015, elle s'est orientée vers des opérations directes sur le marché marocain avant de se doter du premier site de production d'aérosols au Royaume.

Cipla a par ailleurs lancé diverses initiatives en collaboration avec les professionnels de santé et des institutions gouvernementales et non gouvernementales. Ces initiatives ont pour but d'améliorer le dépistage et la sensibilisation aux affections respiratoires, notamment l'asthme, la BPCO et la rhinite allergique.

Par la mise en ligne de son site internet «[Breathefree](#) » et à travers les réseaux sociaux, Cipla contribue également à l'éducation thérapeutique des patients en leur permettant, entre autres, de mieux utiliser les dispositifs d'inhalation.